



Ana Chaguaceda y Pablo de Unamuno, a la derecha, muestran sus respectivos premios. :: RUBÉN RAMOS

Asprodes reconoce el apoyo a la lectura fácil de la familia Unamuno

Ana Chaguaceda, directora de la Casa Museo, y Pablo de Unamuno, nieto del pensador, recogieron este año el premio

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Asprodes Salamanca hizo ayer entrega de la tercera edición de sus premios anuales a Pablo de Unamuno Pérez, en representación de la familia Unamuno, y a Ana Chaguaceda Toledano, directora de la Casa Museo Unamuno-Universidad de Salamanca en agradecimiento a su labor, compro-



Público asistente a la entrega y asamblea de Asprodes. :: R. RAMOS

miso y apoyo al proyecto 'Lectura Fácil' emprendido por Asprodes para demostrar que la lectura es un derecho irrenunciable para toda las personas, y un medio de inclusión válido y eficaz.

Asprodes decidió en su 50 aniversario convocar un premio propio con carácter anual que reconociese a las personas u organizaciones que apoyen a las personas con discapacidad en la reivindicación de sus derechos y faciliten su inclusión y participación social, y en esta ocasión se reconoce la contribución y colaboración tanto de la familia Unamuno como de la directora de la Casa Museo, Ana Chaguaceda Toledano.

La entrega de premios coincidió con la celebración de la asamblea general de socios de Asprodes en el hotel Corona Sol, que posteriormente acogió la comida navideña de familias y socios de Asprodes.

Cuentos adaptados

La pedagoga Mila Marcos y la filóloga María José Martín Nuevo son las responsables de la puesta en marcha del programa 'Lectura fácil', que en este mismo año adaptó tres cuentos de Miguel de Unamuno con el fin de acercar su lectura a personas con diversidad comunicativa y funcional. Las obras elegidas fueron 'En manos de la cocinera', 'Al correr de los años' y 'El sencillo don Rafael, cazador y tresillista', cuya adaptación ya forman parte del libro 'Miguel de Unamuno Cuentos del Azar y del Amor', que formará parte de una colección de libros de autores castellano y leoneses adaptados a este tipo de escritura.

Este proyecto es uno más de la andadura iniciada en 2013 por las dos profesionales de Asprodes, en colaboración con Inma Rojas, con la puesta en marcha de un Club de Lectura en la Casa de las Conchas.